
　
守山まるごと活性化　議事要旨

作成日：2016/09/20
作成者：飯田

日時： 平成28年9月15日（木）　午後７時30分から

場所：

出席者：

出席者（行政）：

　　（ア）調査報告

次回以降に
ついて

ふるさと紹介のつどい（語り部会）のテーマ等詳細決定

内容

「これからの速野」のナレーション付け聞き取り調査会開催決定事項

１　「これからの速野」のナレーション付け
　ア　映像鑑賞

　イ　資料閲覧

　ウ　聞き取り調査

　　（イ）聞き取り調査日：事務局が招待する方々の日程を聞き決定

会議名： ふるさとづくり委員会　第3回Eふるさとの文化を見つめなおし守ろうプロジェクト会議

議題 「これからの速野」ナレーション付け、語り部会の開催、絵本の予算取り

会議要旨

速野会館　大会議室

堀江清、山本富夫、山本光男、大井豊、佐々木芳郎、長尾晃裕、下川博司

速野会館　赤井館長、飯田主事　　

≪次回会議　10/11絵本会議のあと打ち合わせを行う≫

　　うち、募金活動　　　　 50万円（企業や団体等）

　　　リニューアル琵琶湖大橋（５分）、琵琶湖にかける橋（30分）

３　絵本作成にかかる予算取りについて（案）
　・目標金額　200万円
　　うち、市ソフト交付金　100万円

　　　　　　※速野村合併昭和30年、中洲村合併昭和32年
　　　　　・今井政右衛門町長（水保）が琵琶湖大橋開通に尽力、パレードは北川俊一町長時代

２　「第３回ふるさと紹介のつどい」の開催について

　・撮影：辻川さん依頼（会館担当）

　・テーマ：開発×（開発は今後も飛ばしてほしいとのこと）、

　　　　　　　詳しくは次回会議にて決定。

　　　　　・人口：昭和35年、昭和40年の統計有（琵琶湖大橋開通昭和39年９月）

　　　滋賀県立図書館所有図書の回覧

　　　　　　 水保×（水保は今年度のみ不可。次年度以降可）

　　（ウ）方法
　　　　　「これからの速野」を区切ってみていく。ビデオカメラおよびボイスレコーダー設置。

　　うち、自治会購入　　　50万円
　　⇒９月グループリーダー会議で市ソフト交付金100万は了承を得た。自治会や企業等に
　　　　回るのはもっと完成に近づいたらということとする。

            ⇒光男先生による速野小学校の歴史はどうか？


